

# 令和3年度 生徒会テーマ

## 実(みゆる)～1つ1つの積み重ね～

# 玉東縁2



今年度の生徒会テーマが決まりました。伝統を引き継ぎ、新たな伝統を築く意気込みを感じます。テーマ設定については以下の通りです。

玉東中生全員で先輩方が創り上げてきた伝統を引き継ぎ、課題である「積極性」を身に付けることでより良い玉東中が「実現」できると思います。また、より良い玉東中を「実現」するには生徒一人一人が自分に合った目標を立て「実践」していくことが必要と考えます。しかし、私たちの中には頑張っても結果が出ない、一人では出来そうにない、友達とうまくやれるか不安だ、プレッシャーに負けそうなど、悩んでいる人や不安になっている人もいます。そのような人を認め合い、励まし合って行くことで「積極性」が高



まると考えました。これらの「実現」と「実践」の「実」をとり「実(みゆる)」をメインテーマにしました。サブテーマ「二つ一つの積み重ね」には「伝え合う力」と「やり抜く力」を実らせるために「行動する力」を積み重ねていくという思いを込めました。このテーマを受け、各学級で学級目標を考えました(左の写真)。一年間、学級目標の達成を目指してほしいと思います。

**おかげさま** 担任

咲かせよう花畑 ～35の個性という名のクローンで～



**映画** 8号 あなたの物語を創る

恩笑個草 夢向全力



## 咲(さく)～限界をこえて～

今年の体育大会スローガンは、「咲」です。「咲」とは、つぼみがゆっくりと時間をかけてきれいな花を咲かせるように、今まで積み上げてきた努力や先輩や後輩、友達との絆を体育大会という場で発揮させるという意味を込めています。また、一人一人が積み上げてきた努力を発揮することで達成感が生まれ、みんなに笑顔が咲く体育大会を創り上げていきたいと思っています。サブテーマは、「限界をこえて」です。このサブテーマには、自分の限界をこえて練習や役割に取り組み、本番でも積極的に取り組むという意味を込めました。自分でここまで限界を決めずにその一步先に行くことを目指すことで、玉東中の課題でもある「積極性」や「一人一人の意識の差」が少しでも克服できると考えました。

